



GOBERNADOR TAMBIÉN PARTICIPÓ EN UNA REUNIÓN CON UNESCO.

## Región termina con réditos su paso por cumbre oceánica

En la jornada de ayer culminó en Niza, Francia, la 3ª Conferencia Mundial de los Océanos tras una semana de actividades y donde la delegación regional compuesta por el gobernador, Rodrigo Mundaca, la alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto y el senador Ricardo Lagos Weber, actual vicepresidente de la Corporación, junto con autoridades nacionales lideradas por el canciller Alberto Van Klaveren y la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas tenían, además de abordar los temas pertinentes de la instancia, el desafío de sociabilizar la candidatura de Valparaíso para ser sede de la Secretaría Técnica del Tratado BBNJ.

"Estuvimos planteando en distintas reuniones los desafíos de la región de Valparaíso con el mundo, como la posibilidad de alojar la secretaría técnica del BBNJ en Valparaíso", comentó el gobernador Mundaca, quien participó con el resto de la delegación en diversas actividades y reuniones bilaterales en las que se abordaron temas como gobernanza, políticas públicas y acuerdos para la conservación de la biodiversidad y el océano.

### PRÓXIMA CUMBRE

La autoridad también destacó la oportunidad que se abre para el país y la región en el marco de la próxima Cumbre (Unoc 4) que se efectuará el 2028 y a la que están postulando



Está la posibilidad de organizar una pre Unoc el año 2027 en Chile y, por supuesto, que la región está a disposición",

Rodrigo Mundaca,  
gobernador regional

como coorganizadores Chile y Corea del Sur.

Si esta candidatura se concreta, lo que deberá definirse en el último trimestre de este año, ya está resuelto que la sede será el país asiático.

Sin embargo, Mundaca indicó que hay opciones de que una actividad previa pueda realizarse en el país, no descartando a la Región de Valparaíso para acogerla.

"Está la posibilidad que organicemos una pre Unoc el año 2027 en Chile y, por supuesto, que la región de Valparaíso está a disposición", manifestó.

Por último, valoró la reunión que tuvo en la sede de Unesco donde abordó los desafíos de las dos reservas de la Biósfera de la región de Valparaíso, en específico la reserva de La Campana-Peñuelas y Juan Fernández, además de dialogar sobre los sitios patrimoniales. 